

PEPE GRILLO



Tribunazo azul

El que se acuesta con lobos, a aullar se enseña, reza el refrán que ahora le cae como anillo al dedo a un grupo de diputados del PAN.

De tanto juntarse con los perredistas aprendieron algunas malas mañas, como la de tomar tribunas.

Y aprendieron tan bien, que repitieron la táctica de los senadores del PRD, de pasar por alto a su coordinador parlamentario.

Fue una acción momentánea de los panistas, pero de que la tomaron, la tomaron.

¿Y ahora con qué cara van a acusar a los perredistas de rijosos?

Les responderán y con justa razón: el comal le dijo a la olla.

¿Expulsarán al Peje?

La secretaria general del CEN del PRD, Hortensia Aragón, anunció que la Comisión Política de este partido "tomará definiciones" la próxima semana en torno a López Obrador.

Pareciera que el PRD intenta reaccionar ante la burla del tabasqueño, quien abiertamente llama a votar a favor de otros partidos.

Y es que al desbaratarse lo que un día se llamó Frente Amplio Progresista, el PT y Convergencia se convirtieron en partidos rivales del PRD en lugar de aliados.

Y cuando el *Peje* llama a votar por estos chiquitos, viola claramente los estatutos.

Puede que a la mera hora los dirigentes perredistas se arrepientan de cumplir con su obligación, que es aplicar la normatividad interna.

Es que... el miedo es canijo y López Obrador todavía impone.

Incluso a los *chuchos*.

Debate sobre droga

Los ex presidentes Zedillo, Cardoso y Gaviria reabrieron el debate en torno a la legalización de la marihuana.

El senador del PRD, René Arce, relanzó su iniciativa que fue descalificada en su momento incluso por militantes de su propio partido.

Pero el secretario general del PAN, Rogelio Carbajal, intentó ponerle hielo al asunto al decir que de plano "está fuera de lugar".

Hay quienes consideran que el tema debe dejar de ser un tabú y que se debe iniciar una discusión seria, sin prejuicios ni dogmas.

El tema está en la mesa.

Un reloj para Sabinés

Urge que alguien le regale un reloj al gobernador de Chiapas, Juan Sabinés.

El pasado 1 de diciembre, el mandatario llegó a la celebración del segundo año de gobierno, en Palacio Nacional, cuando el evento ya había empezado.

En la conmemoración del 92 aniversario de la promulgación de la Constitución, Sabinés llegó cuando el presidente Calderón estaba a punto de subir al presidium.

Y el colmo: ayer, en su propio estado, el gobernador llegó al arranque de la construcción de túneles del río Grijalva, en el municipio de Ostucacán, minutos antes que el Presidente ocupara su lugar.

Cero y van tres.

Asamblea fantasma

La Asamblea Legislativa del Distrito Federal parece un pueblo fantasma.

Ningún diputado local acude ya a las instalaciones de Allende y Donceles, ni a las de Gante y avenida Juárez.

El presidente del órgano legislativo, Víctor Hugo Círigo, hace mucho que no se para por ahí.

Menos lo hace el líder de la corriente antagónica, Agustín Guerrero.

Los dos tienen su mente en San Lázaro, aunque a la legislatura todavía le faltan siete meses.

Todo sea por seguir sirviendo a la nación.

pepe grillo@cronica.com.mx

